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ESTE MES DE OCTUBRE CELEBRAMOS EL ACTO DE
GRADUACIÓN

Enhorabuena a todos los graduados, padres y familiares.
El 4 de octubre celebramos el acto de graduación de casi todas
nuestras titulaciones. Debido al elevado número de alumnos que
depositáis vuestra confianza en nosotros, lo dividimos en 2 actos.
Pudimos contar con la presencia de Dñª. Virginia Vega, Vicerrectora
de Recursos Digitales y Documentación, y el mismo Rector de la
UPV, D. Francisco Mora.
María Jesús Nieto y Marlene Fuentes hablaron en nombre de todos
los graduados. Queremos daros las gracias por vuestras cariñosas
palabras.
Por primera vez, los padrinos los eligen los alumnos. En el acto de
graduación de GAP, MUDFF, MGEPS y MUGA, el padrino fue D. José
Carlos de Bartolomé Cenzano. En el acto de graduación de ADE y
ADE + TELECO, la madrina fue Dña. Amparo Baviera Puig. Desde la
Facultad, queremos daros las gracias por vuestro compromiso con
los alumnos. ¡Gracias por vuestro discurso emotivo e inspirador!
No quisimos dejar de lado a las empresas que nos ayudáis a
contribuir en el desarrollo profesional y personal de nuestros
alumnos. Por esta razón, quisimos dar las gracias a Lexer 2001 y
Celéstica por su apoyo a nuestros estudiantes a la hora de hacer
prácticas en empresa. D. Ignacio Calomarde y Dña. Mónica Bragado
recogieron el obsequio, repectivamente. La Empresa Torrecid hizo
entrega a D. Alberto López Victoria del premio al mejor expediente.
Durante la entrega de diplomas, en pantalla, se veían las fotos de los
alumnos cuando eran pequeños. Fué muy emocionante, sobre todo
para los padres y familiares.
¡Enhorabuena a todos!
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International Staff Training Week

Nuestra Facultad colabora en la
International Staff Training Week dentro del
Programa Erasmus+ dirigida al PAS de las
universidades de la UE.
 

Convocatoria de ayudas para PDI y
PAS.

Se han convocado las ayudas de la Facultad
de carácter económico para contribuir a la
formación y perfeccionamiento del PDI y
PAS adscrito a la misma. La convocatoria se
ha enviado por e-mail. 

Olimpiada de Economía.

Se han publicado en nuestra web los resultados de los estudiantes que se presentaron a la fase local de la
Olimpiada de Economía el pasado sabado 24 de Marzo.



El Foro de Entidades a favor de la Infancia y Adolescencia, fue
todo un éxito.

Un punto de encuentro para visualizar la labor que cada entidad
realiza dentro de sus posibilidades
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El pasado viernes se constituyó el Consejo Asesor de la Facultad de ADE.

El Consejo Asesor es un órgano consultivo cuya
función es asistir a la Facultad en temas de estrategia,
formación y relación con la sociedad 

El viernes 21 de febrero tuvo lugar la constitución del
Consejo Asesor de la Facultad de Administración y
Dirección de Empresas de la Universidad Politécnica
de Valencia, órgano consultivo que tiene como
objetivo asesorar a dicha Facultad en temas de
estrategia y conseguir la mejora de la calidad y la
innovación en la formación, e intensificar la relación
con el mundo profesional y social, integrando en éste a
profesionales de reconocido prestigio, algunos/as de
los cuales han sido estudiantes de la Facultad 
La misión de este Consejo Asesor es la de asistir y
asesorar al Equipo Decanal y a la Junta de Centro en
los siguientes objetivos y acciones: 

• Visión estratégica – Promoviendo y asesorando a la
FADE en el desarrollo de objetivos estratégicos y el
diseño de nuevas titulaciones, así como en la
generación de buenas prácticas de cara a la visibilidad
del centro a nivel nacional e internacional. 
• Conexión con la sociedad – Proporcionando un canal
de comunicación con empresas e instituciones que
sirva para promover el cumplimiento del encargo
social del centro con la sociedad, fomentando
relaciones que conlleven un beneficio mutuo. 
• Asesoramiento – Constituyéndose como un foro para
la consulta y revisión de planes de estudios, programas
y estrategias de centro. 

UPV Investment Club finalista de la Fase Autonómica del Global Management Challenge.

La mayor competición del mundo de estrategia y
gestión de empresas basada en simulación.
El equipo, integrado por Manuel González, Jorge
Negre, Tomás Enguídanos y Marc Montalvà,
estudiantes todos ellos de la Facultad de
Administración y Dirección de Empresas (FADE)
de la Universitat Politècnica de València (UPV),
se enfrentará a siete rivales en la final que, de
forma presencial, se celebrará en febrero en la
Cámara de Comercio de Alicante.

El vencedor de dicho evento viajará a Madrid a
disputar la fase nacional, y quien la supere, a Lisboa, la
próxima primavera, para competir en la final
internacional, hito ya alcanzado hace dos años por otro
equipo UPV, Q. Doha-Paellers, integrado por los
entonces estudiantes de la Escuela Técnica Superior
de Ingeniería del Diseño (ETSID-UPV) Joaquín Campos,
Javier Ferrero e Iván Alberto Pérez.

http://www.upv.es/noticias-upv/noticia-8799-q-doha-paeller-es.html


Gracias a todos por el esfuerzo digital. 

El Equipo Decanal agradece a los estudiantes, al PAS y al PDI el
trabajo de adaptación al ámbito online.

A pesar de la situación actual, la Facultad sigue funcionando. Esto
no sería posible sin el gran esfuerzo que estamos realizando todos
(estudiantes, PAS y PDI) por adaptarnos del ámbito offline al
ámbito online. 
Este trabajo no pasa desapercibido. Además, somos conscientes
de las distintas realidades y circunstancias en la que cada uno nos
encontramos. Aún así, la Facultad sigue adelante en su calendario
académico e incorporando las modificaciones debidas a la
situación de confinamiento.   
Por todo ello, el Equipo Decanal os da las gracias por superar los
obstáculos que cada día se nos presentan al trabajar y estudiar
desde casa.  
¡Muchas gracias a todos por vuestro compromiso! 
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Nuestra Facultad cumple 20 años.

El 25 de abril del año 2000 se publicó en el
BOE la creación de la Facultad de
Administración y Dirección de Empresas de
la Universitat Politècnica de València.

Fue una apuesta atrevida por parte de
nuestra Universidad, eminentemente
tecnológica y artística. Sin embargo, tras 20
años se ha confirmado como un gran logro
que ha enriquecido y mucho a la UPV y a la
sociedad valenciana y española. A lo largo de
este tiempo hemos formado a más de 3.000
profesionales cuya excelencia ha hecho
posible que seamos reconocidos como uno
de los mejores centros españoles para
estudiar los títulos que impartimos. 
Este mérito es compartido por el esfuerzo de
quienes estuvieron y están contribuyendo en
que nuestra Facultad sea un referente, con
sólo 20 años de historia. Me gustaría
aprovechar estas líneas para agradecer su
labor a mis predecesores: Enrique de Miguel,
Ismael Moya y Virginia Vega, y a sus equipos.
Durante los años en los que desempeñaron
sus cargos lograron establecer las sólidas
bases y excelencia en las que hoy nos
apoyamos. Su gran labor no habría tenido el
reconocimiento conseguido si no hubiesen
contado con un profesorado preparado,
motivado y de calidad y con un personal de
administración y servicios muy profesional. 
Hoy estamos viviendo una situación
extraordinaria, que no podíamos imaginar
hace sólo unos meses, y somos todavía más
conscientes, si cabe, de lo importantes que
son las personas y de lo privilegiados que
somos por contar con todos vosotros en el
nuevo reto que supone la enseñanza a
distancia, en el que nos hemos transformado
en un plazo muy reducido de tiempo. 

La respuesta de la Facultad ha sido
excelente, a todos los niveles, por lo que
podemos sentirnos muy orgullosos de
nuestros 20 años de historia y también de
nuestro presente, en el que continuamos
formando a nuestros estudiantes a pesar de
los obstáculos que se nos presentan. 
A título personal quisiera transmitiros
también lo difícil que me resulta compaginar
estos momentos complicados y dolorosos,
con la satisfacción que supone este
aniversario y el balance de los logros
alcanzados. 
Muchísimas gracias por vuestro gran
esfuerzo organizativo en un tiempo récord y
por el excelente trabajo que estáis haciendo,
manteniendo activa una docencia de calidad,
en beneficio de nuestros estudiantes, que
son, en definitiva, nuestra razón de ser como
Facultad. 
Mucho ánimo y esperemos que muy pronto
podamos darnos un gran abrazo. 
Mª del Mar Marín Sánchez
DECANA de FADE



Docencia y evaluación online.
Se mantiene el calendario académico:
todas las asignaturas se evaluarán de
modo no presencial

Las rectoras y rectores de las universidades
públicas valencianas y la Conselleria de
Innovación, Universidades, Ciencia y
Sociedad Digital insistieron ayer por la tarde
en la colaboración para garantizar una
correcta evaluación no presencial del
alumnado y para mantener el calendario
académico sin ninguna modificación. Este
acuerdo lo alcanzaron en una reunión
mantenida por videoconferencia con la
finalidad de estudiar las recomendaciones
del Ministerio de Universidades y de actuar
de forma conjunta y coordinada de cara a la
finalización del curso académico y la
evaluación del alumnado.
Durante la reunión, la consellera de
Innovación, Universidades, Ciencia y
Sociedad Digital, Carolina Pascual, ha
anunciado un aumento de las becas salario
para llegar a más estudiantes universitarios,
al tiempo que ha indicado que también se
reducirán los requisitos académicos para
grados en las becas de la Generalitat de
ayuda al estudio, con una disminución del
porcentaje de créditos necesarios para poder
optar a ellas.
Además, también se ha abordado la brecha
digital entre el alumnado universitario,
especialmente la relacionada con la conexión
a Internet y el ancho de banda necesario
para continuar con la docencia on line y
acabar el curso. En este sentido, la consellera
y los rectores se han mostrado dispuestos a
colaborar para encontrar soluciones a esta
situación, “con el objetivo de que ningún
alumno se quede sin poder recibir su
formación por este motivo”, ha indicado
Pascual.

Por otro lado, la Conselleria ha anunciado la
prórroga de los contratos del personal
investigador de carácter predoctoral (ACIF),
las subvenciones del Programa Santiago
Grisolía (GRISOLIA), las subvenciones para la
contratación de personal investigador en
fase postdoctoral (APOSTD), y las
subvenciones para la contratación de
personal de apoyo vinculado a un proyecto
de transferencia tecnológica (APOTIP).



TFG/TFM: La Biblioteca de ADE-Topografía te
ayuda on line.

¿Necesitas bibliografía para trabajar tu TFG/TFM en
estos días? ¿Te vendría bien adelantar tu trabajo?
¿Tienes dudas en las citas y la bibliografía? .

Solicita POLICONSULTA:  
www.upv.es/bibliotecaresponde 
Especificando TFG/ TFM y ADE, con el tema de tu
trabajo y lo que necesitas : búsqueda, citas y
referencias bibliográficas. 
Te buscaremos bibliografía en formato digital y te
enseñamos cómo acceder a ella desde tu casa. 
Podemos hacer una cita virtual en Teams o enviarte
guías y ayudas para que resuelvas tus dudas.

Instrucciones del Vicerrectorado de Estudios,
Calidad y Acreditación Relativa a la defensa de
TFG/TFM durante la vigencia del estado de
alarma.

Acordada una nueva convocatoria de defensa que
se podrá presentar hasta el 15 de diciembre de 2020
para TFG/TFM matriculados en el curso 19/20. Se
publicará más información a partir de septiembre.
Además, en FADE se mantendrán las fechas de
defensas ya publicadas.

http://www.upv.es/bibliotecaresponde


El Consell nombra al profesor Elies Seguí como consejero
independiente del Institut Valencià de Finances (IVF). 

El profesor Seguí, miembro del CEGEA (Centro de Investigación en
Gestión de Empresas), se ha especializado en el ámbito de la
información financiera, la auditoría y el gobierno corporativo.

El IVF es el principal instrumento de la política financiera de la
Generalitat Valenciana, dirigiendo su actividad hacia los sectores
productivos valencianos, pymes y emprendedores.
La actualidad del IVF en relación con el reto del Covid-19 está
dirigida a la gestión de diversas actuaciones para reforzar la
solvencia de las empresas valencianas en dificultades (40M€ en
préstamos participativos, entre otras). 
Su Consejo General pasa -por primera vez- a estar compuesto en su
mayoría por consejeros independientes, de reconocido prestigio. El
Pleno del Consell ha aprobado el nombramiento, a propuesta del
Consejo General del IVF, de cinco nuevos consejeros independientes.
·         Elies Seguí Mas, profesor titular de la Universitat Politècnica de
València, del departamento de Económica y Ciencias Sociales de la
Facultad de Administración y Dirección de Empresas.
·         Mónica de Quesada Herrero, consejera delegada del Grupo
Pavasal y consejera de otras seis compañías. 
·         Rafael Marimón Durá, catedrático de Derecho Mercantil en la
Universitat de València.
·         Rosa María Yagüe Perales, profesora titular de la Universitat de
València en el departamento de Economía Aplicada.
·         Santiago Carbó Valverde, Catedrático de Fundamentos del
Análisis Económico por la Universidad de Granada. 
Tras estos nombramientos, el Consejo General del IVF pasa a estar
compuesto, en su mayoría, por primera vez, por consejeros
independientes de reconocido prestigio, que reúnen los mismos
criterios de idoneidad aplicables a las entidades privadas de crédito.
Para ello, el IVF ha solicitado a un consultor externo la realización de
una evaluación de idoneidad para cada uno de los nuevos
consejeros del organismo.
La incorporación al Consejo General del IVFde consejeros
independientes es un paso fundamental que ha venido precedido
por la aprobación, en 2019, de un nuevo reglamento que vino a
desarrollar las políticas internas del IVF y que está permitiendo que
el banco de promoción valenciano aplique en su gestión las mejores
prácticas del sistema financiero actual.
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Alberto López Victoria premiado
mejor estudiante de nuestra
Facultad por el Consejo Social.

Aprovechamos para entrevistarle y poder
darle la enhorabuena en persona (aunque
sea a distancia)
Nuestro alumno Alberto López Victoria, del
Doble Grado en Administración y Dirección
de Empresas + Ingeniería de Tecnologías y
Servicios de Telecomunicación, ha sido
premiado como mejor estudiante de la
Facultad en la XIX edición de los Premios
del Consejo Social de la Universitat
Politècnica de València UPV. 
Hemos aprovechado la ocasión para
entrevistarle y conocer sus planes de
futuro.Desde la Facultad, le hacemos llegar
nuestra más sincera enhorabuena y le
deseamos lo mejor, tanto en su vida
personal como profesional. 

El profesor Federico Perea ha sido
reconocido como docente excelente
en toda la UPV.

Este premio es otorgado por el Consejo
Social a un grupo reducido de profesores.



Nuestra Facultad es el Centro con
mayor Índice de Actividad
Académica (IAA) por profesor a
tiempo completo.

El ránking se ha elaborado con los
resultados individuales obtenidos en 2019.

Los resultados individuales obtenidos en
2019 por los profesores adscritos a la
Facultad a tiempo completo en el Índice de
Actividad Académica (IAA) nos sitúan en
primera posición como centro de toda la
UPV. El IAA es un indicador que incluye la
docencia, la investigación y la gestión.
Refleja, por tanto, la actividad global del
personal docente e investigador.   
Son muchos los factores de los que
depende como, por ejemplo, el
compromiso y esfuerzo individual y
colectivo, participación en proyectos de
investigación financiados, participación en
la gestión, mejora continuada de la
docencia a partir de las encuestas y
proyectos de mejora educativa... Esperamos
que las ayudas docentes que nuestra
facultad facilita desde hace años
contribuyan también a la mejora de la
docencia y de su indicador (IAD).   
El Equipo Decanal quiere daros las gracias
por el esfuerzo realizado por todos los
profesores y os animamos a seguir con el
mismo entusiasmo.

El próximo curso la Facultad inicia
un Doble Grado con un ámplio
abanico de salidas profesionales.

Se trata del Doble Grado en Administración
y Dirección de Empresas + Ciencia y
Tecnología de los Alimentos.



La profesora Gabriela Ribes coordina un estudio sobre el
sistema laboral post COVID-19. 

e fundamenta en una encuesta a empleados y directivos del ámbito
público y privado sobre su experiencia del teletrabajo.
Gabriela Ribes, profesora Titular del Departamento de Organización
de Empresas y de nuestra Facultad, está coordinando un estudio
sobre el impacto laboral del COVID-19. Este estudio forma parte de
Match COVID-19, una iniciativa que aglutina y fomenta proyectos en
busca de soluciones contra la pandemia, y en la que participa la UPV
junto al resto de universidades públicas de la Comunitat Valenciana,
FISABIO, el Instituto de Investigación Sanitaria La Fe, el INCLIVA y el
CSIC.
En esta entrevista, Gabriela nos cuenta en qué consiste el estudio y
cuáles son los resultados preliminares.
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La UPV autoriza a reanudar las
prácticas académicas externas de
manera presencial.

Desde mitad de marzo, solo se podían
realizar en modalidad “distancia/online–
teletrabajo" debido a la Declaración del
Estado de Alarma.
La resolución, firmada el pasado martes 16 de
julio por el rector Francisco Mora, sobre el
desarrollo del programa de prácticas
curriculares y extracurriculares de títulos
oficiales y de títulos propios impartidos en la
Universitat Politècnica de València, establece
la posibilidad de reanudación o el inicio de
nuevas prácticas de manera presencial,
aunque como norma general se priorizará su
realización de forma telemática. La razón es
que las prácticas académicas se vieron
interrumpidas debido a la Declaración del
Estado de Alarma del pasado 14 de marzo.
Ante la situación provocada por la pandemia
por el coronavirus, estaban suspendidas
desde mitad de marzo y hasta la fecha solo
se podían realizar en modalidad
“distancia/online–teletrabajo". 

Así, según se indica en el texto de la resolución
sólo “excepcionalmente cuando las prácticas de
forma telemática no puedan llevarse a cabo se
podrán realizar prácticas presenciales teniendo
siempre en consideración las garantías sanitarias
del estudiante, la legalidad y la actividad
académica. Y en ningún caso, podrán realizarse
prácticas presenciales que la Universitat
considere de especial riesgo en relación con el
COVID-19". Además, solo se autorizarán prácticas
externas, presenciales o no presenciales, en
empresas que no se encuentren en ningún
procedimiento de regulación de empleo (ERTE),
excepto si este está ligado a una parte específica
de la empresa, no relacionada con la actividad
formativa que desarrollará el estudiante en su
práctica.
 
A este requisito se añade un nuevo documento
que deberá ser rubricado por las partes
interesadas (el estudiante y la entidad de
acogida que suscribe el convenio de
Cooperación Educativa entre ésta y la UPV para
la realización de prácticas académicas externas
de estudiantes – en el que, a modo de
declaración responsable, ante la situación
excepcional provocada por la pandemia del
coronavirus COVID-19 y la necesidad de adoptar
medidas excepcionales, se explicita también el
compromiso de la empresa en lo referente a
garantizar el cumplimiento de la normativa
sanitaria y de protección de riesgos laborales
que se encuentre en vigor, especialmente las
recomendaciones recogidas en la “Guía de
Buenas Prácticas en los Centros de Trabajo”
aprobada por el Ministerio de Sanidad, así como
de dotar al estudiante de la protección necesaria
en sus prácticas. 

Nuestro alumni Rafael Romero forma
parte de la Startup Cloudsensing que
ha sido seleccionada para la Edición
Nacional de Climate-Kic #Accelerator.

Entrevistamos a Rafael Romero Casiano,
graduado en ADE por la UPV y miembro del
ecosistema emprendedor StartUPV.

Varios proyectos pertenecientes a StartUPV, el
ecosistema emprendedor de la Universitat
Politècnica de València (UPV), han sido
seleccionados para la séptima edición en España
de #Accelerator, la aceleradora de empresas de
innovación climática más grande de Europa. 
En un evento obviamente influido por los nuevos
protocolos de seguridad sanitaria derivados de la
pandemia de COVID-19, el jurado ha valorado en
dos sesiones online los alrededor de 140
proyectos que optaban a formar parte del
programa en 2020 en España y, de todos ellos,
ha seleccionado 13, un 23% de los cuales
pertenecen a StartUPV.
Rafael Romero Casiano, graduado en ADE por
nuestra Facultad, es uno de los emprendedores
que forman Cloudsensing, una de las startups
seleccionadas. En esta entrevista, aprovechamos
para que nos cuente su experiencia y cuáles son
los retos que tiene por delante. Desde la
Facultad, le damos la enhorabuena por el logro
conseguido.



La profesora Lourdes Canós acaba de incorporarse a nuestra
Facultad.

Aunque imparte clase desde hace tiempo, se ha adscrito a nuestra
Facultad este mes de julio.
Lourdes Canós, profesora Titular del Departamento de Organización
de Empresas, ha solicitado el cambio de adscripción a nuestra
Facultad. En la última Junta de Centro, celebrada este mes de julio,
dicho cambio ha sido aprobado. Aprovechamos la ocasión para
entrevistarla y conocer más a fondo su actividad docente e
investigadora.
También queremos darle las gracias por su participación en la vida
de la Facultad, y darle una cariñosa bienvenida. ¡Bienvenida,
Lourdes!
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El próximo curso la Facultad inicia
un Máster Oficial muy demandado
por startups y empresas.

Se trata de un máster Universitario en
Social Media y Comunicación Coporativa
que contribuye a crear profesionales
especializados en el ámbito de la
comunicación digital.

En septiembre, volvemos a nuestras
aulas.

Podemos asegurar la presencialidad en la
mayoría de nuestros títulos, siempre
cumpliendo las condiciones sanitarias
decretadas.
Nuestro edificio cumple con los
requerimientos de renovación y ventilación
de espacios. Además, la amplitud de
nuestras aulas nos permiten cumplir las
limitaciones de aforo. En pasillos y zonas
comunes, deberemos utilizar las
mascarillas. Únicamente, en clase, cuando
nos sentemos, y siempre que la actividad lo
permita, podremos retirarlas.
Algunas prácticas informáticas y algunas
clases se realizarán online, para lo cual
tanto profesorado, como estudiantes y
personal de administración y servicios
estamos preparados, como ya hemos
demostrado. En aquellos cursos en los que
la presencialidad se reduzca al 50%, como
regla general, los estudiantes matriculados
en los grupos de prácticas con número par
vendrán a clase en la semana par y aquellos
matriculados en grupos de prácticas con
número impar acudirán en semana impar
(con arreglo a la numeración de semanas
del calendario oficial de la FADE). Os
informaremos puntualmente en
septiembre con todo detalle.
¡¡Tenemos muchas ganas de veros de
nuevo por la Facultad y de conocer a la
nueva promoción que llegará a primer
curso!!



El CIEGS clausura el curso con el
webinar sobre "Experiencias en la
gestión del Covid-19"

Profesionales de diferentes partes del
mundo nos cuentan cómo han gestionado
esta pandemia.
El CIEGS cierra el curso de este año con un
excelente webinar sobre "Experiencias en la
gestión de Covid-19", en el que expertos de
diferentes partes del mundo comparten
sus vivencias profesionales a lo largo de
todo este período.
En los próximos días estará disponible en el
canal de YouTube del CIEGS.
Con la participación de Pilar Botija
(subdirectora médica del departamento de
salud del Clínico de la Malvarrosa en
Valencia), Peter Sandiford (experto en salud
pública en Auckland, Nueva Zelanda),
Roberto Güeri (Jefe de sección de
enfermedades infecciosas en el Hospital del
Mar en Barcelona) y Francisco Dolz
(Gerente del Hospital Universitario Doctor
Peset en Valencia). Presentado por David
Vivas y moderado por Isabel Barrachina,
codirectores del Máster en Gestión
Sanitaria del CIEGS-UPV.

Se ha celebrado en la Facultad la
Tercera Edición del CARMA 2020.

Este año, el tema giraba en torno al uso de
Internet y Big Data en Economía y Ciencias
Sociales.
El tercer congreso internacional CARMA
(International Conference on Advanced
Research Methods and Analytics) 2020 se
celebró el pasado 8 y 9 de julio
virtualmente desde la Facultad de
Administración y Dirección de Empresas.
En un contexto en el que los métodos de
investigación en economía y ciencias
sociales evolucionan con la creciente
disponibilidad de datos de Internet y Big
Data, CARMA 2020 reunió cerca de 100
investigadores con industria e instituciones
para tratar la convergencia de las diversas
áreas de conocimiento implicadas:
economía, empresa, estadística,
informática, sociología, etc. Este año,
debido a la pandemia de COVID-19, el
congreso se ha llevado a cabo virtualmente,
sin que ello haya menoscabado la
participación y la interacción de los
asistentes.

¡¡El Equipo Decanal os desea unas 
felices y merecidas vacaciones!!


